

# BROADCAST

## Kakanwil Kemenkumham Jateng Lantik dan Ambil Sumpah Jabatan PK Bapas Nusakambangan

Narsono Son - [JATENG.BROADCAST.CO.ID](http://JATENG.BROADCAST.CO.ID)

Jul 6, 2022 - 21:59



*Kakanwil Kemenkumham Jateng Lantik dan Ambil Sumpah Jabatan PK Bapas Nusakambangan*

CILACAP - Pembimbing Kemasyarakatan (PK) angkatan 2019 pada Bapas Kelas II Nusakambangan resmi dilantik pada hari Rabu, (06/07/2022) di Aula Kresna Basudewa, Semarang.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, A. Yuspahruddin memimpin Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pejabat Administrasi dan Fungsional di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah tersebut.

Dalam pelantikan tersebut, turut hadir Kepala Divisi Administrasi, Jusman selaku Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Bambang Setyabudi selaku Kepala Balai Diklat Hukum dan HAM Jateng, Kaswo selaku Kepala Lapas Perempuan Kelas IIA Semarang, Kristiana Hambawani selaku Kepala Bapas Kelas I Surakarta, Susana Tri Agustin selaku dan perwakilan Kepala UPT Imigrasi.

Setelah melantik dan mengambil sumpah para pejabat administrasi dan fungsional, Kakanwil Jawa Tengah, A. Yuspahruddin menegaskan kepada Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan, agar selalu profesional dan berintegritas dalam melaksanakan tugas.

Hal tersebut mengingat pulau Nusakambangan merupakan pilot project revitalisasi penyelenggaraan pemasyarakatan di Indonesia.

“Saat ini revitalisasi pemasyarakatan hanya berjalan di Nusakambangan, mulai dari Lapas Super Maximum Security, Maximum Security, Medium Security dan Minimum Security terdapat di sana. Maka dari itu, peran kalian sebagai PK sangat vital dalam terwujudnya revitalisasi pemasyarakatan,” pesan Yuspahruddin.

Kakanwil Jawa Tengah juga mengajak seluruh pegawai yang baru saja dilantik untuk segera menyesuaikan diri dengan tugas yang baru, meningkatkan kreatifitas, komunikasi, koordinasi dan kerja sama.

Kegiatan tersebut ditutup dengan sesi foto bersama dan ucapan selamat kepada setiap peserta.

(N.Son/\*\*\*)